



## ¡PÁSENLE, PÁSENLE: JUECES Y MAGISTRADOS! ¡APROVECHEN SU PASE AUTOMÁTICO!: SENADO

Por Luis Carlos Silva

Como si estuvieran en el mercado donde se grita: “pase pase, llévelo, llévelo”, así ofertan senadores de la 4T las convocatorias sin requisitos para que miles de personas se inscriban al concurso para aspirar al cargo de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), cuya elección se llevará a cabo el próximo mes de junio de 2025.

El llamado “pase automático” de legisladores para que los aspirantes se animen a participar lleva implícito el sello del oficialismo morenista que les ha inculcado el líder moral de la seudo izquierda Andrés Manuel López Obrador.

Cabe destacar que el Senado de República aprobó dar pase directo a la postulación como candidatas a los juzgadores que no se inscribieron en los plazos establecidos, pero cambiaron de opinión y quieren participar en la elección de la renovación del Poder Judicial el 1 de junio de 2025.

A través de un acuerdo aprobado por mayoría, señala que aquellas personas que soliciten ser incorporados a la lista que el Senado entregará el próximo mes de febrero.

También se dio a conocer que la manifestación de la persona juzgadora de ser incorporada a la boleta deberá ser emitida a más tardar el 4 de enero de 2025, ante dicho órgano legislativo y de ahí ser remitido al INE.

A pesar de que muchos de los que se han acercado a buscar la inscripción son pasantes de la carrera de derecho, abogados inexpertos o personas que no tienen ni el perfil, ni los conocimientos necesarios, Morena y sus aliados PT y PVEM buscan por todos los medios se llevar “agua a su molino”.

Lo cierto es que la Cámara Alta aprobó dar pase directo a la postulación como candidatas a los juzgadores que no se inscribieron en los plazos establecidos, pero cambiaron de opinión y quieren participar en la elección de la renovación del Poder Judicial el 1 de junio del cada vez más cercano año.

En un acuerdo, aprobado por mayoría, establece que quienes lo soliciten serán incorporados a la lista que el Senado entregará el próximo mes de febrero su documentación de inscripción de manera formal al INE.

Adán Augusto López coordinador parlamentario de la bancada de Morena en el Senado es el principal promotor de la convocatoria guinda, de legisladores que arengan a sus pares a inscribirse a este “gran engaño”, llamado elección de jueces, magistrados y ministros 2025.

Para el ex secretario de Gobernación e incondicional de la 4T, Adán Augusto López quien salió bueno, “para cantarle tiro a los panistas” en el Senado, arenga a su bancada para que promuevan la inscripción a esta elección con la que se fortalece la Reforma Judicial aprobada y promulgada por el Ejecutivo en septiembre de este año.

En tanto, senadores de oposición principalmente del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano (MC) criticaron esta nueva “jugarreta” de los morenistas para que haya “quorum” en favor de la elección ciudadana de jueces, magistrados y ministros.



**Senadores de la 4T animan a jueces y magistrados a anotarse con pase automático para el proceso electoral en el PJF. (Foto: Cuartoscuro)**